

## Vehículo de transporte público de la línea Vía Futuro cayó desde el paso nivel Schaub en acceso a la comuna

# Volcamiento de bus en Chiguayante deja tres fallecidos y



Equipos de emergencia concurren al lugar tras el accidente.

El alcalde Jorge Lozano lamentó el hecho y dijo que "estamos acompañando en el dolor a las familias, eso es lo más importante".

Un fatal accidente fue el que protagonizó la tarde de este viernes un bus de la línea Vía Futuro que desbarrancó por el paso nivel Schaub en el acceso a la comuna de Chiguayante por avenida 8 Oriente, dejando hasta el cierre de esta edición a tres personas fallecidas y a otras nueve con lesiones de gravedad.

En el lugar, el alcalde Jorge Lozano manifestó que "estamos acompañando en el dolor a las familias, y eso es lo más importante, que no sucedan más accidentes de este tipo, y que no aumente el número de personas fallecidas".

En una actualización entrega-

da cerca de las 19,30 horas, el director del Hospital Regional Claudio Baeza detalló que "fue un choque de alta energía con dos fallecidos en el lugar, los heridos de menor complejidad fueron atendidos en los centros de salud primarios. Se registraron dos pacientes con TEC grave, uno derivado a Talcahuano y otro derivado al Hospital Regional, que falleció en la unidad de Urgencias producto de las lesiones graves que tenía".

Las primeras informaciones entregadas por el municipio dieron cuenta de que las condiciones meteorológicas propicia-

ron el choque que dejó un significativo número de personas lesionadas.

Daniel Carrillo, encargado de Seguridad Ciudadana, Emergencias y Protección Civil del municipio manifestó que "un vehículo de transporte público volcó con una veintena de pasajeros, y el informe preliminar nos dio cuenta de dos personas fallecidas y otras diez con lesiones graves, que están siendo atendidas por parte de los equipos del Samu. Con Bomberos de Chiguayante, Concepción, Carabineros y equipos de Emergencia del municipio nos encontramos controlando el tráfico y la situación de este hecho".

### • Antecedentes

El hecho ocurrió pasadas las 18,30 horas, cuando un bus de la línea Vía Futuro que trasladaba a una veintena de pasajeros chocó y cayó del paso sobre nivel.

El funcionario también detalló que "debido al inicio de la Fiesta de la Castaña tenemos mucho flujo vehicular, por lo que hemos realizado los cortes de tránsito pertinentes, y la avenida Costanera está habilitada que conecta con 8 Oriente para el acceso y salida de la comuna, junto al camino de Pedro de Valdivia que se encuentra hasta las 18 horas con un tráfico moderado".